
Sustantivos acabados en vocal
Vocal (a, e, i, o, u), normalmente se forma el plural 
añadiendo una s.

el libro–los libros
la mesa–las mesas

Si la última letra es una í o una ú tónicas, se le añade al 
sustantivo es.

el jabalí –los jabalíes
el bambú–los bambúes

Sustantivos acabados en consonante

Con los sustantivos acabados en consonante (d, l, r, z,…), 
normalmente se forma el plural añadiendo es.

el ordenador–los ordenadores

Singular o plural
La mayoría de los sustantivos tienen una forma singular y 
otra plural.

        el elefante–los elefantes
la piscina– las piscinas

Algunos se utilizan sólo en singular.

         el dinero
el hambre

Algunos se utilizan sólo en plural

        las gafas
las tijeras
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